

Plus d'un million de familles vénézuéliennes possèdent un logement grâce à la Grande Mission Quartier Neuf



Caracas, 2 janvier (RHC-PL)- Une note de presse des responsables de la Grande Mission Quartier Neuf , Quartier Tricolore, annonce que plus d'un million de familles vénézuéliennes possèdent un logement grâce à ce projet destiné à la transformation intégrale des zones populaires.

Des espaces publics de paix ont également été construits. Ce programme social encouragé par le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a permis la réparation de plus de 6 000 foyers dans tout le pays et la construction de 717 projets d'infrastructure et de mitigation de risque , la restauration d'immeubles et de places publiques.

La Mission a aussi garanti l'équipement nécessaire pour le développement socio- productif et l'accessibilité aux transports.

La note de presse signale que pour l'année 2015 , les matériaux et les outils pour la construction et la maintenance des ouvrages sont déjà garantis. Elle souligne que le projet sera activé dans 127 autres localités. Trois millions de familles devront en bénéficier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42472-plus-dun-million-de-familles-venezueliennes-possedent-un-logement-grace-a-la-grande-mission-quartier-neuf>



Radio Habana Cuba